

Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas (FACSEJ) de la Universidad de La Serena

# Presentan Plan de Desarrollo que fortalece compromiso con la región

El Mg. Cristian Blanco, coordinador de Vinculación con el Medio, presentó un informe sobre las actividades realizadas en el año, resaltando cómo estas contribuyeron al desarrollo profesional de los estudiantes y al fortalecimiento de los lazos con la comunidad.

Por su parte, el Mg. Danko Ravlic expuso el Reporte GEIAL 2024, que analiza el ecosistema de emprendimiento dinámico del área metropolitana La Serena-Coquimbo, destacando oportunidades y desafíos para la región.

## PARTICIPACIÓN MULTISECTORIAL

El encuentro reunió a actores clave del ámbito público, privado y académico, destacando la colaboración del Consejo Asesor de la FACSEJ, que juega un rol fundamental en garantizar la pertinencia de los procesos formativos y en conectar la labor académica con las demandas del entorno.

Entre los asistentes estuvieron representantes de instituciones públicas y privadas, como el director regional del SII, Rómulo Gómez; la presidenta de la Cámara de Turismo de Coquimbo, Laura Cerda; el director del Diario La Región, Luis Villagrán; el director regional de Sercotec, Pascal Lagunas; la académica directora del Observatorio de Sostenibilidad Facultad

En una reunión clave, se presentó el Plan de Desarrollo 2024-2025 de la facultad, un documento que establece las acciones prioritarias para avanzar en sus objetivos estratégicos y contribuir al desarrollo regional. Este plan se enmarca en el Nuevo Plan de Desarrollo Institucional (PDI) 2024-2034, conforme a la Ley 21.094, y aborda ejes como docencia, vinculación con el medio, aseguramiento de calidad, investigación e innovación.



de Economía y Negocios Universidad de Chile, Reinalina Chavarri; y la defensora regional de la Defensoría Penal Pública, Inés Rojas, entre otros.

La diversidad de participantes permitió un análisis multidimensional de los de-

safíos y oportunidades para la región.

El Dr. Fabián Araya Palacios, decano de la FACSEJ, destacó la importancia del evento: «Esta actividad sintetiza el trabajo de la facultad y refuerza nuestro compromiso con el desarro-

llo regional. Presentamos avances significativos y recibimos valiosos aportes del Consejo Asesor, que guiarán nuestras acciones hacia 2025. Estoy muy satisfecho con los resultados y agradezco por la colaboración de todos los asistentes».

## UN PLAN PARA EL FUTURO

El Plan de Desarrollo 2024-2025 establece una hoja de ruta estratégica para la FACSEJ, definiendo objetivos claros para fortalecer la calidad educativa a través de la actualización constante de sus programas de formación y el aseguramiento de estándares académicos que respondan a las exigencias del entorno. Asimismo, busca potenciar la investigación aplicada, promoviendo iniciativas que aborden problemáticas concretas de la región y generen soluciones innovadoras que beneficien tanto a la comunidad académica como a la sociedad en general.

El plan también pone énfasis en consolidar su impacto en la región mediante la vinculación efectiva con actores clave de los sectores público y privado, fortaleciendo el tejido social y económico de la zona. Con este enfoque integral, se busca posicionar a la Universidad de La Serena y a la FACSEJ como motores de cambio y progreso, alineando su quehacer institucional con las necesidades y desafíos tanto locales como nacionales, contribuyendo así al desarrollo sostenible del territorio.